

Liebe Eltern aus Jahrgang 1-4,

Hamburg, 12.10.2023

die Lehrerkonferenz hat entschieden, dass wir zukünftig Ihre Kinder selbständiger in der Schule ankommen lassen wollen.

Ab den Herbstferien bringen nur noch die Eltern der Vorschulkinder diese zu den Häusern/Aufstellplätzen. Für alle weiteren Klassen (auch Klasse 1!) heißt es:

- ⇒ **Sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind pünktlich in der Schule ist!**
- ⇒ **Verabschieden Sie Ihr Kind am Eingang des Schulgeländes!**
- ⇒ **Im November werden wir vor dem Eingang eine „Kiss and Go“ Linie markieren. Das klappt in vielen Schulen gut. Hier gibt es das Abschiedsküsschen und dann gehen die Kinder allein in die Schule**
- ⇒ **Halten Sie sich zwischen 8 Uhr und 13 Uhr bzw. 16 Uhr nicht auf dem Schulgelände auf!**

Und noch ein wichtiger Hinweis: Kommen Sie möglichst zu Fuß. Nur in Ausnahmefällen sollte das Auto benutzt werden. Und dann gilt:

- ⇒ **Parken und halten Sie im Abstand von ca.100 m von der Schule um einen Verkehrsstau zu vermeiden!**

Mit freundlichem Gruß

Das Kollegium der Archenholzstraße und A.Weber